

Nota de Último Minuto N° 113

Se instala Sala de Crisis Departamental para atender afectación por temporada seca

Riohacha 28 de julio 2014. Con la presencia del Gobernador de La Guajira, José María Ballesteros Valdivieso y el Coronel (r) Luis Fernando Piñeros de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- se instaló la Sala de Crisis Departamental con el propósito de generar los planes necesarios para atender la afectación que se genera en 11 municipios (que declararon la calamidad pública) por la falta de agua potable.

Los municipios que decretaron la calamidad Pública, (Riohacha, Manaure, Albania, San Juan del Cesar, Dibulla, Uribia, Maicao, Distracción, Barrancas, Urumita y El Molino), será a los que llegarán las ayudas y el agua potable, como prioridad del Gobierno Nacional.

En este espacio, que opera en la Policía Departamental, se encuentran todas las entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, Sistema Nacional de Bomberos, Defensa Civil, Cruz Roja Colombiana, Policía Nacional, Ejército, Departamento para la Prosperidad Social, Salud Departamental, Sistema de Alertas Tempranas, Defensoría del Pueblo, ICBF, Gobernación, ASAA, CRUE La Guajira, Unidad Médica Anouta –IPS- y el INCODER.